

Bildungsprojekte, IT-Administration, Fahrradreparaturen

Der Helferkreis (HK) Asyl in Oberschleißheim sucht weitere Mitstreiter

Oberschleißheim, 29.08.2016. Der Helferkreis (HK) Asyl sucht weitere Mitglieder, welche die vorhandenen Teilnehmer bei den ständig wachsenden Aufgaben unterstützen und entlasten. Stark gewachsen sind die Bürotätigkeiten in der Containersiedlung am Heuweg. Viele Bewohner - vor allem solche, die vom Bundesamt für Migration und Flüchtlinge (BAMF) nach langem Warten endlich anerkannt worden sind - bitten um Unterstützung bei der schwierigen Suche nach Arbeit und Wohnraum.

Auch wichtige Bildungsprojekte kann der HK Asyl mit neuen Kräften leichter und schneller realisieren. So bereitet er gegenwärtig mit einem bekannten Bildungsträger einen Workshop über Grundgesetz und Demokratie in der Bundesrepublik Deutschland vor. Wegen der wachsenden Beanspruchung von Computern und Druckern sucht der HK Asyl außerdem Kräfte, welche diese wichtigen Geräte in Schuss halten. Weil nahezu jeder Flüchtling ein Fahrrad hat, haben auch die Radreparaturen zugenommen. Über weitere „Radlbauer“, die ein bis zweimal in der Woche aushelfen, würden sich die rund 120 Flüchtlinge und 35 Helfer sehr freuen.

Interessierte Bürger können über www.oberschleissheim.de oder www.hkaosh.de mit dem HK Asyl Kontakt aufnehmen. Auch die Pfarrei St. Wilhelm nimmt unter Tel. 089-3152222 gerne interessierte Anfragen entgegen.